

Herbert Emerich wird 60

Vorbildliches Engagement für die Kommunalpolitik

Der Ball ist rund. Als Sepp Herberger einst mit diesem legendären Ausspruch alle Eventualitäten des Fußballs auf einen Nenner brachte, kickte Herbert Emerich in einer Stuttgarter Jugendmannschaft. Zwanzig Jahre später war es der Neckarsulmer Fußball der Herbert Emerich die Vorlage für seine weitere Leidenschaft, die Kommunalpolitik, lieferte. Karl Volk, damaliger Vorsitzender der Sportfreunde Neckarsulm und als Fraktionsvorsitzender der CDU-Fraktion Grandseigneur im Neckarsulmer Gemeinderat und heutiger Ehrenbürger, wurde auf den Spieler aufmerksam und warb ihn für den Sport und den Gemeinderat. Seine Nachfolge als Vorsitzender der Sportfreunde Neckarsulm trat er 1974 an. Zwanzig Jahre prägte Emerich die Entwicklung des zweitgrößten Sportvereins unserer Stadt. Mit der Ernennung zum Ehrenvorsitzenden dankte ihm der Verein für das große Engagement. Bereits 1978 wurde er mit 30 Jahren erstmals auf die

„gewissenhafte Erfüllung der Amtspflichten“ eines Stadtrates verpflichtet. Die CDU-Fraktion wählte ihn 1992 zu ihrem Vorsitzenden. Am 15. Mai wird Herbert Emerich 60 Jahre.

12 Jahre war er alt, als er von Stuttgart wieder nach Neckarsulm in die Heimatstadt seiner Eltern zurückgekommen ist. Neckarsulm hat sich seither erheblich verändert. Die von den NSU Werken und beginnender Nachkriegsarchitektur geprägte Stadt hat sich zu einem Wirtschaftsstandort mit weltweiter Bedeutung entwickelt. Ein völlig verändertes Stadtbild mit hoher Lebensqualität, gesunden Mittelstandsbetrieben und vorbildlicher Infrastruktur sind heute Neckarsulmer Vorzeigeartribute. Eine Entwicklung, die Herbert Emerich an vorderster Stelle seit 30 Jahren verantwortlich mitgeprägt hat. Mit seinem großen Sachverstand und Augenmaß für kausale Zusammenhänge, für Machbares in hoher Verant-

wortung kommenden Generationen gegenüber, bringt er sich als Stadtrat und Fraktionsvorsitzender pragmatisch und gestaltend in die kommunale Politik ein. Parteiübergreifend genießt er hohes Ansehen. Kommunalpolitik für alle Bürger transparent und nachvollziehbar zu gestalten ist ihm wichtig. Er ist 1. ehrenamtlicher Stellvertreter des Oberbürgermeisters und seit 1999 auch Mitglied des Kreistages.

Sein vorbildliches Engagement für die kommunale Politik dankt ihm die Stadt mit einem Empfang an seinem Geburtstag.

Herbert Emerich ist verheiratet, Vater von zwei Töchtern und seit wenigen Tagen stolzer Großvater. Der Bankkaufmann und Personalleiter der Volksbank Heilbronn wird im Januar nächsten Jahres aus dem aktiven Berufsleben ausscheiden. Langweilig wird es ihm sicherlich nicht werden. Neben seinem kommunal-



politischen Engagement hat der Bürgertreff Neckarsulm bereits seine Zusage, ab November das Amt des Vorsitzenden zu übernehmen. Reisen stehen im Terminkalender und natürlich wie seither, das Daumendrücken bei Spielen seines VfB Stuttgart, denn mit allen Fußball-Fans ist er sich einig: der Ball ist rund!

Bernd Friedel